

Gran exposición de autos clásicos en la Villa 25 de Mayo



La Asociación Civil de Vehículos Antiguos San Rafael es un grupo de personas que se reúnen para fomentar el desarrollo de la actividad de vehículos antiguos en la ciudad de San Rafael.

Habitualmente suelen hacer sus exposiciones en diferentes puntos del departamento con el objetivo de dar a conocer su labor y que los vecinos puedan disfrutar de sus vehículos clásicos.

En este marco, desde ACVA San Rafael anunciaron la vuelta de las actividades para este 2022 con una mega actividad.

Para aprovechar el fin de semana largo se hará una nueva exposición, esta vez en la Plaza Centenario de la Villa. Quienes quieran acercarse podrán hacerlo desde las 17, para disfrutar de los mejores modelos clásicos de autos y motocicletas.

Hay que destacar que se trata de la primera actividad del año de este grupo que viene de llevar a cabo un exitoso 2021 lleno de presentaciones.

Sin dudas se trata de una excelente propuesta para que puedan disfrutar tanto los vecinos como los miles de visitantes que se esperan para el fin de semana largo.